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総務文教常任委員会会議録（閉会中） 

本日の会議  令 和 元 年 １ １ 月 ２ ９ 日 

召集場所  長与町議会議場（第１委員会室） 

 

出席委員 

 委 員 長  河 野 龍 二       副 委 員 長  金 子   恵 

 委 員  八 木 亮 三       委 員  西 田   健 

 委 員  浦 川 圭 一       委    員  内 村 博 法 

 委 員  安 藤 克 彦       委 員  西 岡 克 之 

 

欠席委員 

 な し 

 

職務のため出席した者 

 議会事務局長  谷 本 圭 介       参    事  森 本 陽 子 

 

 

本日の委員会に付した案件 

 所管事務調査(委員会調査報告書について) 

 

開  会   ９時３０分 

散  会  １０時３５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○委員長（河野龍二委員） 

皆様おはようございます。ただいまより、総務文教常任委員会を開会いたします。 

本日は、所管事務調査のコミュニティ活動の現状について。自治会活動の現状につい

て。自主防災組織の現状について。主権者教育の現状について。人口減少化対策につい

て。ＩＣＴ化を利用したまちづくりについての現状についてを議題といたします。 

それでは、一応所管事務調査が９月の定例議会で議決されて以降、調査を進めてまい

りましたが、本日を調査終了の委員会としたいと思います。それに基づきまして皆さん

から調査した内容について、それぞれ御意見をいただければというふうに思います。ど

なたからでも、どの分野からでも結構です。御意見があればよろしくお願いします。 

暫時休憩します。 

○委員長（河野龍二委員） 

休憩を閉じて委員会を再開いたします。休憩中に様々な御意見をいただきました。非

常に参考になった事例等々もあるという御意見もありましたし、視察先が果たして本庁

の先進地として妥当かという御意見もありました。また、視察の方法についても御意見

があり、町への提案方法も寄せていただきましたので、そういうものを報告書のまとめ

として行いたいと思います。御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認めます。 

それでは、これで所管事務調査を終了します。 

本日の委員会はこれで終了します。お疲れさまでした。 

（閉会 １０時３５分） 


